

若葉

藤沢市立鶴沼中学校
2 学年主任 長濱正義
発行 2024 年 10 月 28 日

鶴祭（合唱の部）

どのクラスも本当に素晴らしい合唱でした。たくさんの生徒から「みんなうまかった」「どのクラスも上手で 1 番がわからない」と各クラスの練習の成果がしっかりと発揮できたようでした。また職員での話では「2 年生の学年合唱すごくよかった」「迫力があって聴きごたえがあった」と学年合唱でもうれしい評価をしてきていました。学年もクラスも成長できたのではないのでしょうか。

10 月の学年通信に記載しましたが、この合唱の練習では「やらされているのではなく、意味を持って前向きに取り組む」ということができているように感じます。各クラス工夫しながら練習していたり、みんなへ声掛けをするパートリーダー達がいったり、実行委員や指揮者、伴奏者を中心に一生懸命話し合ったり、また指示を受けるとき真剣な眼差しで聞いたり…とても活気のある練習風景でした。みなさんが合唱で培ったものを大切に今後の学校生活へ生かしていけるといいですね。



次は横浜めぐり。

今は各クラスで横浜めぐりの班決めを行っています。昨年の鎌倉めぐりと同様に「自分たちで納得がいくように班を作ってみよう」としています。この「納得」というのが難しいですね。自分の希望 100% を押し通してもおそらくうまくいかなそうですし、自分の希望を 0% にすればいい…というわけでもなさそうです。各クラス工夫しながら上手に決められるといいですね。

また、活動としては横浜についての調べ学習とコースづくりです。行って帰ってくるだけの遊びではなく、学びのある横浜めぐりになるような調べ学習になるといいですね。

コースづくりでは「無理のないように」「調べた場所を周れるように」を班員と話し合いながら協力して決められるといいですね。

